

## 【第10回 三丁目ボウリング親睦会 開催報告】

9月26日、第10回三丁目ボウリング親睦会を無事開催することができました。

地域の皆様、特にシニア世代の方々に多数ご参加いただき、投球する方も応援する方も一体となって、笑顔あふれるひとときを過ごしました。

回を重ねるごとに、健康づくりと交流の場として定着し、参加者同士の親睦も一層深まっています。

次回は12月12日（金）に開催予定です。初めての方も大歓迎ですので、是非お気軽にご参加ください。

（主催者；川村憲三 記）

# 松葉三丁目ボーリング親睦会ニュース

令和7年9月26日（金曜日）、マルハン1階のボールセピア柏中央ボウリング場で、第10回松葉3丁目ボウリング親睦会が開催された。

競技参加14名、応援6名。開始前、星野さんの指導の下、体をほぐす柔軟体操を行った。小生も応援団ながら柔軟体操に参加したところ、膝を回すだけでポキポキ音が聞こえた。競技参加者は、充分に体をほぐした後、10分間の練習タイムを終え、4レーンに分かれて競技を開始した。

各レーンで、ストライクや難しいピンが残ったスペアが出るたびに歓声が上がったもの、今回はストライクの数がやや少なくなった。

ただ、プロでもスペアは難しいと思われるようなスプリットの残ピンを鮮やかにスペアにする場面が数多く見られた。ただ、鮮やかにストライクを取った直後でガーターとなる場面もあり、なんでこうなるの？どっちが実力？と思わざるを得ない場面も見られた。

「思った通りに行かないのがボウリング」人生に通ずるものを感じつつ、和気あいあいの中、あっという間に2ゲームが終了となった。

結果は、川村氏が一位、星野智子さんが二位となった。ゲーム終了後の表彰式で、3位、4位、5位、7位、10位、ブービー賞、14位、最多ストライク賞、最多G賞、が表彰され、メリーのチョコレート詰め合わせ（1個360円）が町会長より授与された。

また、賞品の副賞の「第三公園清掃の11月招待券カード」も送られた。

最後に幹事より、次回は年末であわただしくなるので、12月12日（金曜日）に開催する予定であることが発表され、記念撮影をして無事終了した。



『第10回参加者の皆さん』

佐藤（信）記